Marion L'HUILLIER 11 rue Barbe de Marbois, 57000 Metz, +33 6 70 16 42 12

> Médecins du Monde A l'attention de Madame Sylvie Martin, Directrice générale Médecins du Monde Luxembourg, 4, rue Berwart L-4043 Esch-sur-Alzette

> > A Metz, le 14 Mars 2024,

Objet : Candidature pour le poste de chargée des programmes internationaux

Madame Martin,

Actuellement à la recherche d'un engagement professionnel aligné avec mes valeurs et mes aspirations personnelles, je vous adresse ma candidature au poste de chargée des programme internationaux. Vos actions de soins des populations les plus vulnérables représentent pour moi une source d'inspiration et une motivation à m'investir pleinement dans votre mission.

Je suis convaincue de pouvoir apporter une valeur ajoutée à ce poste grâce à ma proactivité, ma rigueur et mon sens du relationnel. J'assurerai la coordination, la gestion et le suivi des projets et activités en veillant à ce que chaque projet contribue de manière significative à la réalisation de vos objectifs à long terme.

En effet, forte de 8 années d'expérience professionnelle en stratégie, marketing et gestion de projet dans des industries en constante évolution et entreprises multiculturelles, j'ai démontré ma capacité à accomplir les missions et projets confiés avec des résultats probants. J'étais également reconnue pour ma capacité à mobiliser et à inspirer les membres de l'équipe autour d'une vision commune, tout en favorisant un environnement de travail inclusif et collaboratif. La participation à plusieurs missions humanitaires m'a fait prendre conscience de l'envie de donner un nouveau sens à mon parcours professionnel. De ce fait, j'ai à cœur de mettre à disposition mes compétences au service de Médecins du Monde.

Rejoindre Médecins du Monde est pour moi une réelle opportunité et j'espère que mon profil retiendra toute votre attention autant que le poste a retenu la mienne. Je serais heureuse de pouvoir échanger avec vous dans le cadre d'un entretien.

Je reste à votre disposition pour toute information complémentaire et vous prie d'agréer, Madame Martin, l'expression de mes salutations distinguées.

Marion L'HUILLIER